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访谈嘉宾

基金复基金

访谈简介

年初以来，在两市持续调整中，也是军工板块的整体跌幅较大，估值更是已处

于2014年以来最低位。国防军工上演指数估值“双杀”，主要受能源价格上

涨、疫情反复等因素持续影响，不过军工板块基本面并未发生大幅转变。

有业内人士表示，国防军工上演指数估值“双杀”，主要受能源价格上涨、疫情

反复等因素持续影响。不过，军工板块基本面却并未发生大幅转变。近年来，国

防军工板块营收稳健增长，年增速保持在6%以上。2021年，板块营收首次突

破5000亿元，年增速达到12.77%，为近五年最高。

那么军工板块现在可以布局吗？哪些军工基金值得投资？本期我们邀请到@基金

复基金做客雪球访谈，与大家共同讨论，快发起提问吧。

（进入雪球查看访谈）

本次访谈相关股票：易方达国防军工混合(F001475),富国军工主题混

合(F005609),广发中证军工ETF联接C(F005693),博时军工主题股票(F0
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04698),中航沈飞(SH600760),航发动力(SH600893),中航西飞(SZ0007

68)
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以下内容来自雪球访谈，想实时关注嘉宾动态?立即下载雪球客户端关注TA吧!

[问] 我宝儿姐打钱：
对 @基金复基金  说：军工板块的长期投资价值如何？你更看好哪几位基金经理

[答] 基金复基金：
基金经理的话，这几位我认为还不错：南方-郑晓曦、易方达-何崇恺、富国-章旭峰、

博时-兰乔、长信-宋海岸 军工是有3个目标的：2027,2025,2050  所以中

长期是都有景气度的。

[问] 玩基idol：
对 @基金复基金  说：在上游价格高企的情况下，对军工企业利润压缩程度如

何？会不会做“亏本买卖”？

[答] 基金复基金：
确实受到了上游原材料涨价的影响，但是，只要 增速够高，就能消化掉涨价带来

的成本压缩。不至于亏本，毕竟今年军费还涨了7%，而且发展军工的决心也在这里。

所以，应该不会坐视上游涨价不管。而且今年Q1，在原材料涨价+疫情影响下，军工

行业利润是同比上涨不少的。

[问] 小沙子007：
对@基金复基金  说：哪你是怎么选择军工的，怎么研究选择军工的，怎么卖军工

基金的买了几年呀

[答] 基金复基金：
1、我研究军工行业，主要是看研报。每周看很多行业研报，了解最新的行业政策，订

单数据等。

2、选择军工基金，我主要是看：

① 该基金是否有风格漂移

②看基金经理的业绩和回撤（比如，今年来，普跌行情下，南方军工基金控制回撤最
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好。并且，20和21年收益都还不错，那肯定我会侧重买它）

③最后看持股来判断该基金经理更倾向军工产业的哪个板块（我会优选我认可的板块

重仓多的基金经理，比如我个人更看好后面 中下游板块，我就会去配置一些国投

瑞银军工）

3、目前还没有卖军工，等到偏高股位置再考虑吧，现在还在谷底。

（完）

以上内容来自雪球访谈，想实时关注嘉宾动态?立即下载雪球客户端关注TA吧!
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